



"Económicamente vamos recuperándonos": López Obrador

CIUDAD DE MÉXICO.- Este miércoles en la conferencia matutina desde Palacio Nacional, el presidente Andrés Manuel López Obrador abordó distintos temas clave.

Calificación de Fitch Ratings

Tras conocer que la calificadora Fitch Ratings mantiene la nota crediticia para Mexico, el presidente afirmó que se han comenzado a lograr los objetivos económicos.

Económicamente vamos recuperándonos”, afirmó.

La calificación también es favorable”.

Detalló que el panorama de crecimiento económico también se ha favorecido, esto al tener una proyección del 5 por ciento para este año.

Se están cumpliendo los pronósticos de crecimiento económico”, dijo.

Tanto la calificadoras como los organismos financieros coinciden en que vamos a crecer de 5 a 6 por ciento este año”.

Indicó que esto se debe a la confianza de inversión y a la generación de empleos.

Ya nos estamos recuperando”, expresó.

Son muy buenos los indicadores”.

Recaudación se mantiene fuerte

El mandatario agradeció el cumplimiento de todos los mexicanos en el pago de impuestos, debido a que esto favorece el presupuesto para apoyar a los más necesitados.

Muchas gracias a todos los contribuyentes de Mexico”, dijo.

Esto es lo que nos permite atender las necesidades de todos los mexicanos”.

Resaltó que la importancia de impulsar los programas sociales, esto en favor de la gente más humilde del país.

Ayudar a la gente más humilde”, expresó.

Detalló que durante este año, a partir del mes de enero a mayo el SAT ha logrado recaudar 1 billón 813 mil 242 millones de pesos.

Estamos por encima de lo que se estimó recaudar en la ley de ingresos”, afirmó.

El incremento real es del 8.2 por ciento”.

Inflación, una prioridad para la economía

El presidente resaltó el objetivo por evitar que el índice de inflación muestre un repunte mayor.

Se está calentando la economía, está creciendo”, expresó.

Tenemos que cuidar que no haya inflación”.

Indicó que esto es de suma importancia, debido a que la inflación puede afectar la economía de todos los mexicanos.

Se daña mucho a la población cuando hay inflación”, dijo.

Apoyo de Banxico

El mandatario reconoció el apoyo del Banco de México (Banxico), esto al llevar una política económica adecuada.

Tengo la confianza de que en esta materia actúa el Banco de México”, dijo.

Indicó que Banxico ha decidido aplicar una estrategia para mantener la tasa de interés, esto de acuerdo a la última decisión de política monetaria.

Ellos han llevado a cabo una política adecuada en cuanto al control de tasa de interés”, explicó.

Ahora ya no se redujo”.

Expresó su confianza porque Banxico logre mantener un equilibrio en la macroeconomía del país.

Tenemos confianza en que vamos a seguir manteniendo equilibrios macroeconómicos”, agregó.

Futuras inversiones en litio

El mandatario anunció que muy pronto la Secretaría de Economía (SE) realizará un diagnóstico para lanzar una propuesta de inversión en litio.

Detalló que esta idea surgió tras sostener un encuentro con el presidente de Bolivia, Luis Arce. Debido a que ellos tienen mucha experiencia en la explotación del litio.

Vamos a tener un diagnóstico y una propuesta pronto”, dijo.

Se trata de una explotación nueva”.

Indicó que la funcionaria Tatiana Clouthier mantendrá comunicación con el gobierno de Bolivia, esto para analizar la estrategia más conveniente para la nación.

Pronto vamos aquí a exponer la política que va a platicar el Gobierno de México”, mencionó.

Indicó que esta nueva estrategia no busca explotar recursos, tales como el gas, el petróleo, el oro y la plata.

Es algo nuevo, de mucha utilidad”, afirmó.